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６月 ごみ・環境 ゴミ袋の有料化 プラスチックゴミ問題は，世界的な規模で減量化を図ろうとする動
きがあります。日本においてもスーパーやコンビニの買い物袋は有
料化してプラスチックゴミの減量化を図ろうと法制化が検討されて
います。 このような状況にある中，高知市はいまだにゴミ袋の有
料化の動きが感じられません。
焼却炉の継続燃焼等の問題はあるのかもしれませんが，市財政

やプラスチックごみ減量化を考えるとなるべく早期にゴミ袋の有料
化を進めていただきたいと考えます。

プラスチックごみ問題は国際的に喫緊の課題であり，この問題の
解決に向けて総合的に取り組んでいくために，国においては，本年
５月に「プラスチック資源循環戦略」を策定しており，その中でもプラ
スチックの使用の削減やリサイクルの推進は，重点戦略の一つとさ
れております。
ご意見をいただきました「ごみ袋の有料化」につきましては，プラ

スチックの使用の削減につながる有効な手段でありますが，一方
で，市民の経済的負担増という側面があるため，導入に当たっては
十分な検討が必要となります。
本市では，ごみの減量や再資源化を進め循環型社会の形成を図

るとともに，当時の危機的な財政状況の中で安定的な環境行政を
行う上でも，第419回市議会定例会（平成22年３月開催）におきまし
て「ごみ有料化等条例議案」をご審議いただきましたが，賛否両論
の様々なご意見がある中で，最終的に否決となった経緯がありま
す。
このようなことから，「ごみ袋の有料化」については，他都市の状

況の調査・研究等を行っている状況です。
なお，本市では，プラスチックの使用の削減やプラスチックごみの

河川や海への流出防止に向けての取組として，広報や出前講座等
を通じた，ごみの減量やリサイクル，ポイ捨てや不法投棄の防止等
についての周知・啓発，マイバック使用の推奨，一斉清掃等のイベ
ント開催等を実施しております。
プラスチックごみ問題の解決に向けて，これらの取組をより一層

推進していく必要があると考えておりますので，今後ともご理解，ご
協力いただきますようお願い申しあげます。
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